



Rencontre du président du DREE avec le patriarche Jean X d'Antioche



Service de communication du DREE, 01.09.2022. Le 1^{er} septembre, le métropolitaine Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, exarque patriarcal d'Europe occidentale, qui préside la délégation de l'Église orthodoxe russe à la XI Assemblée générale du Conseil œcuménique des églises, à Karlsruhe (Allemagne), a rencontré le patriarche Jean X d'Antioche la Grande et de tout l'Orient, venu à l'Assemblée en tant qu'invité d'honneur.

Le président du DREE a transmis au primat de l'Église d'Antioche les salutations fraternelles du patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies.

Le patriarche Jean a félicité le métropolitaine Antoine de son accession au poste de chef du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, lui souhaitant de réussir dans ses efforts pour la conservation et la consolidation de l'unité orthodoxe. Les participants à l'entretien ont discuté des perspectives de la coopération entre les Patriarcats d'Antioche et de Moscou, la situation

dans le monde orthodoxe et d'autres thèmes présentant un intérêt commun.

Le métropolite Isaac d'Allemagne et d'Europe centrale (Église orthodoxe d'Antioche) et l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE chargé des relations interorthodoxes, prenaient aussi part à cette rencontre.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/89584/>